

204 entreprises et administrations au départ du 25e défi inter-entreprises à Grand Poitiers

lundi 18 septembre 2023, par [lpe](#)

La 25ème édition du Défi inter-entreprises aura lieu le mardi 19 septembre au Parc de Saint-Cyr et au Parc des Expositions de Grand Poitiers.

C'est un rendez-vous de rentrée très attendu par les entreprises et leurs salariés.

L'occasion de se réunir autour d'un événement sportif et de partager un moment de convivialité entre acteurs économiques.

Ce challenge est co-organisé par Grand Poitiers [1] avec la société « Défi entreprises communication » qui organise chaque année sept Défis en France. Celui de Grand Poitiers est celui qui réunit le plus d'équipes.

Lors de la dernière édition en 2022, 638 équipes ont pris le départ des épreuves rassemblant plus de 2500 compétiteurs.

Cette année, 718 équipes seront sur la ligne de départ (soit près de 2900 personnes), provenant de 204 entreprises ou administrations

Plus de 70 % des établissements participants sont installés sur le territoire de Grand Poitiers.

Un défi adapté

Nous retrouverons les traditionnelles épreuves : un relais de 4 personnes qui démarre par une course à pied de 3,5 kms, suivi de 7 kms à vélo. Cette année, en raison des cyanobactéries, l'épreuve de canoé a été remplacée par un parcours loisirs (parcours d'obstacles sans difficulté).

A l'issue des épreuves sportives, rendez-vous au Parc des expositions de Grand Poitiers pour la remise des trophées et pour un moment convivial entre les participants.

20 trophées seront remis par les partenaires du Défi, par les sponsors et par les élus de Grand Poitiers :

- les cinq meilleures équipes de chaque catégorie (féminine, masculine et mixte)
- la meilleure équipe intégrant un dirigeant
- la meilleure équipe dont l'entreprise à moins de 10 salariés
- les trois équipes ayant mis le plus d'ambiance

Soutenez le Petit économiste, rendez-vous dans notre boutique en ligne !

<https://boutique.lepetiteconomiste.com>

Notes

[1] Grand Poitiers, co-organisateur de l'événement soutient très fortement cette manifestation, notamment en matière de support logistique. Le budget de la manifestation consacré par la Communauté urbaine s'élève à 43000 €.